



Creo en un periodismo fundado en la razón: *Gómez Arias*

¿Cabe la democracia en la T.V.?: *Fátima Fernández Christlieb*

Los medios en la transición política nacional

En entrevista exclusiva con RMC, don Alejandro Gómez Arias habla de su trabajo y su pasión: el periodismo, del que afirma que hoy es menos solemne y más penetrante. **9**

En un sugerente y documentado ensayo, la autora se pregunta por el futuro de la democracia en el contexto del nuevo escenario tecnológico y subraya que es preciso ir más allá de la mera retórica democratizante. **13**

Para reflexionar en torno al papel de los medios en los recientes acontecimientos que sacudieron las estructuras políticas del país, RMC reunió a cuatro connotados analistas, que nos ofrecen aquí sus puntos de vista. **19**

revista mexicana de
COMUNICACION

Los lectores opinan	3	UPD: primer congreso nacional <i>Héctor Gama Lira</i>	39
Bitácora	5	Congreso descentralizador y participativo <i>Eduardo Ibarra Aguirre</i>	39
Televisión de Estado: límites, proyectos y realidades. <i>Mesa redonda</i>	25	Sindicalismo y medios de comunicación <i>Patricia Ortega</i>	40
Expediente Buendía: habla el Fiscal Especial.	30	El Departamento Autónomo de Prensa y Publicidad <i>Fernando Mejía Barquera</i>	46
Los 300: crónica de una indiscreción empresarial <i>Alicia Ortiz</i>	33	Tesis profesionales en comunicación	50
La comunicación social en la prensa nacional <i>Pablo Arredondo</i>	36	Doce autores y un tema: la T.V. <i>Sabás Huesca</i>	52
		Técnicas digitales <i>Senén Marín</i>	54